

El primer Encuentro de Auditores de Cuentas y Directores Financieros de la Comunidad reúne a 50 profesionales

Se procedió también al homenaje a D. José María López Puertas



La Agrupación 6ª Castilla y León, del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) corporación representativa de los Auditores-Censores Jurados de Cuentas y la Red de Directores Financieros de Castilla y León (Cede Red), han celebrado en Valladolid el primer Encuentro de Auditores de Cuentas y de Directores Financieros de Castilla y León, en el que se han reunido cerca de 50 profesionales de ambas profesiones y se han compartido tanto aspectos técnicos como experiencias y opiniones sobre los retos que en materia de Sostenibilidad para las empresas y la Auditoría de Cuentas.

La jornada contó la ponencia impartida por Raquel San Jaime, responsable de Sostenibilidad del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) sobre "Sostenibilidad: novedades regulatorias e implicaciones para las empresas y la profesión de auditoría", en la que se abordaron los impactos de la Directiva Europea de Información Corporativa sobre Sostenibilidad (CSRD) recientemente aprobada y su trasposición en España a la futura Ley de Información Corporativa de Sostenibilidad, que pretende mejorar la rendición de cuentas de las empresas, al obligarlas a informar regularmente sobre el efecto de su actividad en las personas y el medio ambiente. Raquel San Jaime expuso que las empresas deberán redoblar sus esfuerzos pues el nivel de contenidos de la información en materia ESG que tendrán que publicar las empresas será mucho mayor y con nuevos estándares de reporte, los llamados ESRS (European Sustainability Reporting Standards), con más de 1.000 requisitos. Además, se debe incluir el foco de la información no solo en las operaciones de la propia entidad sino también en la información relativa a la cadena de valor y de suministro de la compañía.

Rodrigo Cabrejas, presidente de la Agrupación 6ª Castilla y León, del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, considera que "el papel del auditor va a ser determinante como

verificador y garante de la calidad y transparencia de la información no financiera, pues además existirá el control y supervisión del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas de España (ICAC). Para ser verificador de información no financiera se habrá de estar acreditado y registrado en un Registro de Verificadores y habrán de acreditarse conocimientos en materia de sostenibilidad y auditoría, cumpliendo con los valores de la ética profesional la independencia, la objetividad, la confidencialidad y el secreto profesional, igual que se exige en la actualidad a la actividad de auditoría de información financiera".

Acto seguido D.José Luis Simón-Moretón Martín, como Secretario de la Agrupación 6ª Castilla y León del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, hizo lectura del acuerdo de distinción y homenaje a D. Jesús Gerbolés Bariego, miembro de la corporación de auditores desde 1976 por su larga trayectoria y por ser un referente para la profesión, así como a Dña.Beatriz Pinacho por su dedicación durante 25 años a las labores administrativas de la Agrupación, haciendo entrega de ambas distinciones por parte del Sr.Presidente.

Por su parte la Asociación de Red de Directores Financieros de Castilla y León (Cede Red), en su 25 aniversario, procedieron al homenaje a D. José María López Puertas, fundador de la red.

<https://www.tribunavalladolid.com/noticias/335691/el-primer-encuentro-de-auditores-de-cuentas-y-directores-financieros-de-la-comunidad-reune-a-50-profesionales>